

Protokoll vom Schulhausrat

17.09.2024



Der erste Schulhausrat im Schuljahr 24/25 fand wie immer im Dojo. Raum statt. Jede Klasse war vertreten, so dass wir mit fast gesamter Schülerzahl starten konnten. Nachdem alle wussten, was die Aufgaben der Vertreter des Schulhausrates sind, ging es gleich los an die Sammlung von Ideen, die der Schulhausrat dieses Jahr für das Schulhaus umsetzen, möchte. Dafür arbeiten die Schulhausvertreter in gemischten Gruppen zusammen, um ihre Ideen aufzuschreiben.



Es gab eine Vielzahl spannender Ideen, die alle Wert wären, in die Tat umzusetzen. Leider können nicht alle Ideen umgesetzt werden. Hier eine kleine Auswahl der Ideen: Haustiertag, Wasserschlacht, Velotour mit der ganzen Klasse, Schulhausgarten, wetterfeste Überdachung auf der Nordseite für die Pause, weitere Schaukeln, längere Pausen, Basteltag, Organisation eines Flohmarktes und Bau eines Baumhauses. Die ersten Ideen fielen schon bei der Vorstellung in der gesamten Runde der Vertreterinnen raus. Die restlichen Ideen werden nun nachträglich sortiert und eine Vorauswahl getroffen, über die der Schulhausrat dann bei der nächsten Sitzung abstimmen kann.

Der erste Schulhausrat wurde mit einem gemeinsamen Kennlernspiel beendet.